

Deutsche Schülermeisterschaft der Kanuten

# Der BSV Halle räumte die Pokale ab

**Benjamin Kies mit viermal Gold und einmal Silber war der erfolgreichste Sportler.**

**Halle (bsv).** Mit einem Riesentross von zwölf Sportler, 28 Eltern, Betreuern, Trainern und drei Kampfrichtern sind die jungen Kanuslalom-Nachwuchstalente des BSV Halle zur Deutschen Schülermeisterschaft nach Neheim-Hüsten gefahren.

Eine riesige Leistung zeigten die jüngsten Teilnehmer am ersten Tag. Louis Paaschen und Ben Borrmann holten sich nicht nur in der Wertung der B-Schüler in ihrem Canadier-Zweier die Goldmedaille, sondern gewannen auch mit ihren A-Mannschaftskollegen Jakob Sell/Noah Paaschen und Julius Kuplin/Benjamin Kies das Mannschaftsrennen im 3xC2 und wurden Deutscher Meister. Den nächsten Titel holte sich die Canadier-Einer Mannschaft 3xC1 mit Benjamin Kies, Nico Lessmann und Torben Stahl. Nur Minuten später paddelten die Mannschaft der Kajakspezialisten mit Benjamin Kies, Julius Kuplin, Nico Lessmann zur Silbermedaille hinter den starken Lippstädtern. Am Sonntag ging die Medaillenjagd wei-

ter. Im Canadier-Zweier holten sich Julius Kuplin/Benjamin Kies die Goldmedaille. Die Besetzung Jakob Sell/Noah Paaschen holte sich im gleichen Rennen eine Bronzemedaille. Am Ende des Wettkampftages stand das Königs-Finale im Canadier-Einer der A-Schüler an. Benjamin Kies stand in diesem Rennen als der große Favorit am Start. Mit einer fabelhaften Zeit von 118,11 Sekunden gewann er den Deutschen Meistertitel vor dem Leipziger Malte Oltmanns (127,41). Sein Böllberger Sportkamerad Nico Lessmann belegte in diesem Rennen Platz 5. Im K1 Finale führen die BSV-Fahrer Nico Lessmann und Benjamin Kies auf die Plätze 4 und 5.

Mit den meisten Starts im Finale war der BSV Halle eine Macht auf der Ruhr bei den Deutschen Schülermeisterschaften und Benjamin Kies mit viermal Gold und einmal Silber der erfolgreichste Sportler an diesem Wochenende. Und das Schöne: Alle Finalteilnehmer der Einzeldisziplinen werden mit einer Startberechtigung bei den deutschen Jugend- und Juniorenmeisterschaften am 25. und 26. Juni im Kanupark Markkleberg belohnt.



**Der erfolgreiche Nachwuchs des BSV Halle mit seinen Pokalen und Medaillen.**

**Foto: BSV Halle/Borrmann**